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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DE NÚMERO 012/2017 

DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL DOS SERVIDORES FEDERAIS DA 

EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – SEÇÃO SINDICAL DE SANTA 

ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

 

Aos dezoito dias do mês setembro de dois mil e dezessete, às doze horas e trinta 

minutos, em segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária, no 

auditório do Campus Santa Rosa do Sul, sito a Rua das Rosas, S/N, Bairro Vila Nova, 

município de Santa Rosa do Sul, SC, a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE para tratar da seguinte pauta, conforme edital: a) informes sobre o reajuste 

do Plano de Saúde; b) apresentação de relato sobre a 151ª Plenária Nacional; c) 

apresentação, discussão e votação do Plano de Trabalho da nova Diretoria Executiva 

do SINASEFE, mandato 2017-2019; d) apresentação, discussão e deliberação sobre 

a contribuição financeira do sindicato junto ao evento de ensino, pesquisa e extensão, 

proposto na assembleia anterior pelos colegas Mauricio e Éliton; e) outras pautas 

apresentadas pela assembleia. Iniciando a assembleia o Coordenador-geral, Antonio 

Marcos Marangoni saudou os presentes, apresentou a pauta do edital e introduziu o 

primeiro ponto de pauta apenas como informe, dizendo que na assembleia do dia 

05/09/2017, foi aprovado que a seção sindical acataria o reajuste de 22% proposto 

pela operadora do Plano de Saúde São José, ocorre que a direção do sindicato 

manteve negociações com os gestores do Plano de Saúde e conseguiu firmar uma 

redução deste índice para 18%, afirmou que pelo menos esta é uma boa notícia dentro 

da perspectiva atual. Seguindo a fala, trouxe um relato sobre sua participação na 151ª 

Plenária Nacional, expôs um conjunto de preocupações e os encaminhamentos que 

foram dados para o próximo congresso do SINASEFE em 2018, sobre o Seminário de 

Educação que vai acontecer em dezembro em Santa Maria – RS e sobre os debates 

de carreira que serão desenvolvidos em encontro de Grupo de Trabalho específico, 

em novembro, junto com a próxima Plenária Nacional. Respondeu alguns 

questionamentos da assembleia e afirmou que, na sua opinião não existe muita 

mobilização do SINASEFE Nacional. Mantendo a palavra, Marangoni apresentou o 

Plano de Trabalho da nova diretoria, conforme item “c” da pauta e prerrogativas do 

Estatuto do Sindicato. A nova direção balizou sua atuação em três eixos estratégicos, 

quais sejam, democratização do processo consultivo e decisório, estruturação 

administrativa e financeira e ações junto a base sindical, cada um destes eixos norteia 

um conjunto de ações. Marangoni lembrou ainda que o documento completo foi 

encaminhado por e-mail para conhecimento de todos. Perguntou à assembleia se 

haviam questionamentos e nada foi dito, passou para a votação objetivando a 

aprovação do Plano de Trabalho, que foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

Para o quarto ponto de pauta, apresentação, discussão e deliberação sobre a 

contribuição financeira do sindicato junto ao evento de ensino, pesquisa e extensão, 

proposto na assembleia anterior pelos colegas Mauricio e Éliton, Marangoni disse 
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estar aguardando a presença dos colegas para manifestação, contudo, como estes 

não se fazem presentes, começou a relatar que na última assembleia dia cinco 

passado, os colegas já nominados, capitanearam a apresentação de proposta para 

que o sindicato contribua financeiramente com o referido evento, que vai ocorrer no 

Campus Santa Rosa do Sul, em outubro, nos dias seis e sete. Por deliberação na 

assembleia, naquela oportunidade, o assunto deveria ser pautado em nova 

assembleia para que pudesse ser melhor apresentado, discutido e deliberado. Na 

oportunidade, os colegas servidores que defendem a proposta, solicitaram que o 

sindicato contribuísse com o valor de R$ 20.000,00 (vinte mil reais) que servirá para 

custear palestra durante o evento e que conforme foi encaminhado, esta assembleia 

foi convocada para deliberar também sobre a possibilidade desta contribuição. 

Marangoni informou que conversou com os colegas pela manhã e percebeu que eles 

estão com dificuldade de organizar o evento e contratar os palestrantes, por conta da 

agenda apertada e que foi ventilado por eles que talvez o evento aconteça com outro 

formato e não tenha a necessidade do dispêndio de recursos neste momento. Durante 

a fala do Coordenador os colegas motivadores Mauricio e Éliton chegaram na 

assembleia, Marangoni então passou a palavra para eles, para atualização das 

informações. Os colegas, fizeram confirmar a fala do Coordenador, agradeceram por 

ter sido mobilizada a assembleia para discutir o assunto, mas que optam por retirar o 

assunto da pauta, pois estão reavaliando o evento, contudo solicitaram que se 

mantivesse o canal de comunicação aberto para outras oportunidades, Marangoni 

garantiu que o sindicato por meio da direção e da assembleia irá analisar todas as 

propostas que surgirem. Assim, por solicitação dos proponentes a matéria não foi à 

apreciação. Não havendo mais assuntos a tratar, Marangoni agradeceu a presença 

de todos e encerrou a assembleia e eu, Jadna dos Santos Nazário, na função de 

secretária da assembleia, lavro a presente ata que segue assinada por mim, pelo 

Coordenador-geral e demais presentes, conforme lista de presença, no livro de 

presença.  

 

 

Transcrição de ata lavrada e assinada em livro próprio. 

 


